

技能五輪全国大会

今年もプロの青年造園家と競い造園技能の日本一を目指し、11月24日～27日に栃木県で行われた第55回技能五輪全国大会に京都府代表として本校から出場しました。環境緑地科造園コース、造園部では14年連続でこの大会の「造園」職種に出場し、過去の大会においては銀賞、敢闘賞を獲得しています。

競技内容は、3.5m×2.5mの区画に石積み竹垣製作、木工、植栽などを仕様に基づいて仕上げ、寸法の正確さと出来栄えの美しさが求められる競技です。すべての要素をやり遂げ、延べ10時間、2日間で完成される課題となります。

日は両日とも晴天でした。

一日目は、緊張もなく練習通りに作業を行い、予定より少し早いペースで作業を終了しました。二日目も、周りのペースに惑わされず、順調に作業こなし、最後の片付けまでしつかりして余裕をもつて完成することができました。

結果は、を目指していた入賞を逃しましたが、1年生ながら時間的にも余裕を持つて完成できたことは関係者から評価されました。また、2年前に本校から同大会に出場



GLOBAL GAP

GLOBAL G.A.P.(Good Agricultural Practice：農業生産工程管理)（以下、GAP）とは、農業において、食品安全、環境保全、労働安全等の持続可能性を確保するための生産工程管理の取組のことです。GAP認証を受けた農作物は2020年の東京オリンピック・パラリンピックでの食料調達の要件であり、現在、世界中から注目されています。

京都府農林水産部農産課の担当職員を講師に迎え、2、3年生野菜コース生徒対象にGAPに関する講習を実施し、生徒自らが生産工程の見直し等を考える機会となりました。

来年度は、継続認証および販路拡大に努力したいと考えて

部門ごとに花容、品位、培養を競う大会で菊の日本一決定戦とも言われています。今年度も、福助花壇の部と三本立て12鉢花壇の部に出品させていただきました。

福助花壇の部では大会期間中に来場された方の投票によつて決まるファン投票1位のニュージーランド大使館賞を受賞することができました。また、三本立て12鉢花壇の部では12位の大阪市長賞をいただくことができました。今年は夏が涼しく、作りやすい年でした。今年こそは日本一が目指せ



日本菊花全国大会

日本菊花全国大会

A group of students in school uniforms (dark blazers and white shirts) are posing in front of a large, colorful floral arrangement. The arrangement consists of various flowers, including yellow and purple ones, arranged in a tiered, dome-like structure. In the foreground, a student holds a rectangular plaque with the text '大阪市長賞' (Osaka City Award) written on it. The background shows what appears to be an indoor setting, possibly a school hallway or a hall, with other people visible in the distance.



第35号

はできる、頑張つたらできた】の事例
と二つ報告いたします。

はじめ、ほかにも多くの【やればでき
る、頑張つたらできた】がありますが、
本会報紙面でご確認いただければ幸い
です。

今後もしつかりと本校が「次のス
テージ」に向かえるよう、取り組んで
まいりますので、引き続き、御支援を
賜りますよう、よろしくお願ひ申し上
げます。

カレーライスで、日頃の学習の成果を発表し、全校生徒で調理・会食を行なうあと祭りとして楽しみました。農芸祭は、これまでの35回の
継ぐ部分に加え、さらに毎年、組みに挑戦し、年々進化しています。教育後援会の皆様には、農芸祭への厚い援助をお願いします。教育後援会の皆様には、農芸祭の報告とさせていただきます。



第35回農芸祭報告

カレーライスで、日頃の学習の成果に感謝し、全校生徒で調理・会食を行い、農芸祭のあと祭りとして楽しみました。

農芸祭は、これまでの35回の伝統を受け継ぐ部分に加え、さらに毎年、新たな取り組みに挑戦し、年々進化していくこととあります。教育後援会の皆様には、今後とも農芸祭への厚い援助をお願いし、第35回農芸祭の報告とさせていただきます。



A black and white portrait of Nagoya City Mayor Toshinobu Nagahara. He is a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is smiling at the camera. The portrait is set against a light background and is enclosed within a thin oval border.

国農業校長会からの来賓、そして全国からの参加者約120名をむかえ、研究協議会をルビノ京都堀川、本校を会場とし実施しました。特に二日目は、本校の船南寮と農場の見学を行いました。寮の食堂での昼食は、本校卒業生の西田浩二氏に料理をお世話になり、農場においては、本校の生徒が各コースの取組を工夫をこらして、しつかり説明しました。男子1年生全寮制を執つておきながら、この大会事務局を担当させて、この結果を充実する

——輝け農芸生たちよ!!! 心躍らせみんなで刻もう青春の1ページ!!」のスローガンのもと、第35回農芸祭を11月25日（土）に実施しました。運営しました。天候にも恵まれ、2、300名を超える来場者となりました。教育後援会の皆様のお力添えで、大成功のもと終えることができ、ありがとうございました。

さて、35回を数える農芸祭ですが、本年度の取組は、生徒会・農業クラブ役員による総合案内所の開設とスタンプラリー、コース紹介のパネルや実習製作品の展示発表、各コースで工夫を凝らした体験コーナー、中学生への進路相談、野菜・畜産系コースの模擬店、そしてメインの農場生産物等の即売と、多岐にわたりました。さらに、PTAのバザーや喫茶コ

